## La Gaceta Deportiva

Galeta

C.F. LA SOLANA

## Tiempos turbulentos

## Aurelio Maroto

a actualidad durante las últimas semanas en el seno del CF La Solana ha estado jalonada por todo menos por la tranquilidad. Las turbulencias comenzaron tras los desastres deportivos ante Azuqueca y Alcázar, siguieron con el apartamiento de Antonio Torreca del equipo, continuaron con el cese definitivo del técnico valdepeñero y la contratación de Julián Alcolea, y terminaron con el ladrido del entrenador cesado contra todos de una forma furibunda y rozando la demencia. Para colmo, las lesiones dejaron al equipo en cuadro en los primeros encuentros de Alcolea sentado en el banquillo.

Con un panorama así, bien se puede hablar de una primera vuelta liguera que no se recordaba hace mucho tiempo. La Junta Directiva, y en particular su presidente José Manuel Domínguez Solera, han pasado el "moquillo", y de alguna forma han pagado el error de firmar nuevamente a Torreca y confiar en un equipo caro, plagado de gente veterana y por debajo de las expectativas. La virtud de los dirigentes amarillos fue rectificar a tiempo y asumir, no sólo su equivocación, sino las consecuencias de cambiar de entrenador, dar bajas a jugadores, y pasar de luchar por estar arriba a pelear por la permanencia.

El equipo reaccionó nada más salir Antonio Torreca del vestuario. Roso se apuntó un gol en su futura carrera como técnico en los tres partidos que estuvo accidentalmente dirigiendo al equipo, que



libró auténticas batallas ante Puertollano, Bolañego y Manzanares, aún con muchas ausencias. Mientras eso ocurría, un envilecido e intolerante Torreca despotricaba contra lo que se ponía por delante con suciedad y poco estilo. La llegada del manzanareño Julián Alcolea, una vez fue cesado su antecesor, no tuvo resultados deportivos inmediatos, pero sí el descubrimiento de que el equipo estaba mal entrenado física y anímicamente, y sobre todo la reconciliación con una afición desencantada y cada día más enfrentada a un hombre que se había permitido el lujo de insultarla en todos los sentidos. La frase de Alcolea "he encontrado al equipo bajo físicamente y muy acomodado", es suficientemente esclarecedora.

## A remolque

La nueva etapa del CF La Solana en esta misma temporada se presenta difícil. Es muy posible que el equipo y la directiva vayan a remolque de todo lo sucedido hasta el final. Algunos aficionados han vuelto a La Moheda, pero es muy raro que todas las palomas vuelvan al palomar una vez que se han ido. Por lo menos esta temporada. Lo que sí es cierto es que de haber seguido con lo que había, la situación hubiera terminado muchísimo peor. Lo cierto es que hay plantilla suficiente para mantener la categoría y lo importante es que el tumor ha sido extirpado.

El posoperatorio será duro, pero el enfermo saldrá adelante.



- \*TARTAS \*I
  - \* PASTAS DE TE
- \* PASTELES \* BOLLERÍA
- \* POSTRES \* BOMBONES Y REGALOS

Ancha, 10 - Tfno.: 63 48 52 - LA SOLANA